

zeige unter anderem die Zunahme der Depotvolumen in der Höhe von 22 Mio. Franken bei sehr intensivem

Marcel Hurschler. Die Diversifikation, die man im Übrigen noch weiter vorantreiben wolle, schlage ein; die Ab-

Investitionen im digitalen Bereich. Die abrupte Ablösung des alten E-Banking-Systems – einer Lösung, die

zum Investitionsvolumen, zu erfahren. Dazu folgt im September aber mehr. **ANDREA WILLIMANN**

With gibt SVP-Stadtpräsident
Der Vorstand des Kantonalen Gewerbeverbandes schlägt als seine folger Peter With (1972) vor. Unternehmer (With Metallbau) und wohnt in Reussbühl-Luzern. ist verheiratet und Vater einer rigen Tochter sowie eines 14-jährigen Sohnes. Von 2004 bis Ende 2010 war With im Littauer Einwohnergemeinderat der Fusion mit der Stadt Luzern. Im Jahr 2011 vertritt er die SVP im Kantonalen Stadtrat der Stadt Luzern. Seit 2012 Präsident der SVP Sursee. Von diesem Amt tritt er im September 2018 zurück.

Peter With wird in erster Linie aufgrund seiner unternehmerischen Tätigkeit als Präsident vorgeschlagen. Gleichzeitig begrüsst der Vorstand seine politische Erfahrung. Mit ihm soll die nach einem FDP- und CVP-Verzicht nun erstmals ein SVP-Präsident das Amt übernehmen. Der Gewerbeverband versteht sich als bürgerliche Kraft, ist aber politisch unabhängig. Er achtet darauf, dass der Vorstand politisch neutral und ausgewogen zusammengesetzt ist. Das Amt des Präsidenten entspricht etwa einem 20-Prozent-Pensum und wird mit einer Pauschale vergütet.

ALEX

«Dynamo Sempachersee» ist startklar

WIRTSCHAFT UND TOURISMUS DIESEN DIENSTAG FAND DIE VEREINSGRÜNDUNG IN NOTTWIL STATT

Fünf Gründungsmitglieder haben am Dienstag, 22. August, den Verein «Dynamo Sempachersee» gegründet. Unter dem gleichen Titel wird er die Wirtschafts- und Tourismusregion Sempachersee vom 5. bis 8. September 2019 erstmals in einer einzigartigen und originellen Art positiv in den Fokus der Öffentlichkeit rücken.

Anlässlich der Gründungsversammlung haben Vertreter des Gewerbes Region Sursee, von Sempachersee Tourismus, des Gewerbes Oberer Sempachersee, des Gewerbevereins Neuenkirch sowie der «Surwa» den Verein Dynamo Sempachersee gegründet. Nationalrat Albert Vitali als Präsident und Elmar Bernet als Vizepräsident stehen an der Spitze des Vereins, der für die Durchführung der Dynamo Sempachersee 2019 verantwortlich ist. «Es ist ein starkes Zeichen, welches die fünf Gründungsmitglieder rund um den Sempachersee gesetzt haben. Mit der Gründung des Vereins besteht nun die überregionale Kraft für eine erfolgreiche Durchführung des ersten Anlasses im September 2019», so Albert Vitali. Ziel des Vereins ist es, zukünftig weitere Gewerbevereine der Region als Mitglieder zu gewinnen und somit das Projekt Dynamo Sempachersee 2019 weiter zu stärken.

Als Herzstück findet im September 2019 eine Erlebnis- und Leistungsschau an mindestens zwei Standorten am Sempachersee zum Dachthema «bewegen – entdecken – geniessen» statt. Dabei werden die «Surwa» in Sursee und der «Schauplatz» in Sempach im 2019 innerhalb dieser neuen Form stattfinden.

Der Vereinsvorstand Dynamo Sempachersee setzt sich wie folgt zusammen: Albert Vitali, Oberkirch, Präsident; Elmar Bernet, Sempach, Vizepräsident; Désirée Varrone, Eich; Manuela Brunner, Nottwil, und Christian Forster, Büron. Für die Umsetzung des Projektes setzt der Verein ein

Organisationskomitee ein, dem ebenfalls Vereinspräsident Albert Vitali vorsteht. Wie schon in der Vorprojektphase führen Beat Heuberger und Jost Huwyler (H+H Management GmbH, Luzern) als Co-Projektleiter das Organisationskomitee.

Was will der «Dynamo»?
Entstanden ist die Idee auf Initiative

des Gewerbevereins Oberer Sempachersee mit dem Ziel, eine überregionale Gewerbeausstellung in der Region Sempachersee zu lancieren (diese Zeitung berichtete). Durch das gegenseitige Zusammenwirken soll damit eine weit grössere, das heisst eine überregionale Ausstrahlung erreicht werden.

RED



Der Vorstand von «Dynamo Sempachersee». V. l. n. r.: Manuela Brunner, Christian Forster, Elmar Bernet, Désirée Varrone und Albert Vitali. FOTO ZVG

ERFOLGE

Universität Luzern, Juristische Fakultät Master Law

- Véronique Amrein, Gunzwil
- Nadja Bosshard, Büron
- Julia Felber, Schenkon
- Raphael Kottmann, Oberkirch
- Kaltrina Ramaj, Butthishol

Bachelor Law

- Clemens Bernard Bürli, Oberkirch
- Alina Eggerschwiler, Schenkon
- Martina Frischkopf, Sursee
- Lara Gachnang, Sempach
- Danilo Maric, Nottwil